

スペース 従業員の子ども招き ワークショッピング開催

や子ども同士のコミュニケーションの促進を目指した。

当日は、廃棄される予

定だつた木製什器の端材や廃塗料を活用してお

もちゃを製作。製作にあたつては、子どもた

ちに「スマートボール

台」、「ミニクリスマスツ

リー」、「紙飛行機シュー

ター」の中から作りたい

ものを選んでもらい、同

じ、昨年10月24日に登

り、工場に勤める職人による

指導の下、のこぎりや金

づち、ヤスリを用い、型

は、その一環として行

われた。子どもたちに

は、同社の社員証を模し

た名札を配り、職場理解

を開催した。

工場がある愛知県では家庭教育支援として「あ

いちっこ家庭教育応援企



写真提供：(株)スペース

にある中、木材を使つたおもちゃ製作を通して、木の温もりや自然の重要性などを再認識してもう少しでも楽しめた」と話す。

完成品で遊んだ後は、おもちゃのベース材を作るのに使用された加工機の紹介も交えながら、工場内を案内した。

担当者は「ライフスタイルの変化に伴い、木製

のにおもちゃをはじめ、木

に触れる機会が減少傾向

に触れる機会が減少傾向